



# おおaura

令和3年6月30日  
学校だより7月 NO.4  
校長 山崎 貴史

学校では、朝学習や授業など様々な場面でクロームブックを活用する姿が見られるようになり、学びの場が多様になってきました。先日は、ご家庭での接続状況の確認をお願いし、お手数をおかけしましたが、今後は、夏休み中に長期の持ち帰りを実施し、臨時休業等があった場合に備えた準備を進めていくこととなります。ご理解ご協力の程、お願いいたします。また、保護者アンケートもこれまで印刷物を配付してお願いしてきましたが、今年度は配信メールにURLを添付し、ネット上での実施となります。よろしくお願いいたします。

## 7月の生活目標

### 「身の回りの物を大切にしよう～記名・整理整頓～」

今月のテーマは、「身の回りの物を大切にしよう」です。最近、落とし主が見つからない落とし物が増えています。学習で使う「鉛筆、消しゴム、赤青鉛筆、赤白帽」、毎日身につけている「制服、スカート、安全帽」などです。

そこで、落とし物を減らすための指導をしていきます。

\* 持ち物には必ず記名する。

(なくしても自分の元に返ってくる)

\* 物があることに感謝をする。

(自分の持ち物はお家の方に買ってもらったものである、物があることが当たり前ではない)

\* 机やロッカー、ランドセルの中、下駄箱などを整理整頓する。

(中身がすっきりすると、物を探しやすい、無くしにくい)

なぜ物を大切にしなければならないのか等話し合いながら取り組んでいきます。

## エアコンの活用

稼働期間を原則として7月から9月までとして、学習環境を整えるために、エアコンを活用していきます。

新型コロナウイルス感染症対策のため、窓や扉を常時開けて換気しながらの使用をします。同時に扇風機で空気循環させますが、教室内の場所によって、気温等に差が出る場合もあり、暑さ寒さの感じ方も個人差がありますので、寒く感じられる場合は制服の上着を持参し、着用する等の対応をお願いいたします。

## プールの感染症対策について

今年度は6月25日(金)にプール開きを行い、6年生がプールに入りました。6、7月中は、学級ごとに、時間割に週1回水泳学習の時間を位置づけて、プールでの学習を行っていきます。

塩素濃度等の水質管理や手を直接触れる部分の消毒などの対応、健康状態の確認、例年学年で入るところをクラス単位で入るようにする、指導の際は、教員は飛沫感染防止のため水泳用マスクを着用し、児童は不必要な会話・発生を行わないようにすると共に、密接する活動は避け、タオルやゴーグル等の持ち物の管理に気をつけるように留意しながら、指導していきます。また、更衣の際の3密を避ける工夫を行い、会話や発声をしないように指導します。なお、水泳の際に外したマスクはマスク用の収納袋(購入済み)に入れて各人が管理します。

夏休みのプール開放は上記の対応が難しいため、今年度は行いません。ご理解の程お願いいたします。

## 自転車用ヘルメットの申し込みについて

3年生の自転車安全教室が7月13日(火)に予定されていますが、育友会より、大浦小児童の安全のため、ヘルメット着用の普及に向けた補助金が出ています。通常2,400円のヘルメットを3年生は1,000円、他学年は2,000円としてご案内しています。

3年生は全員に封筒を配布します。他学年でヘルメットを購入したい場合は、担任にお伝え下さい。



